



Dandim Berikan Arahan Terkait Situasi Cuaca Ekstrem dan Yakinkan Persiapan Pengamanan Pesta Demokrasi

Wanto - SURABAYA.KAMPAI.CO.ID

Feb 7, 2024 - 15:40



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Briefing bersama para perwira Kodim dan Jajaran Terkait Cuaca Ekstrem akhir-akhir ini dan Persiapan pengamanan dalam menghadapi Pesta Demokrasi Pemilu 2024

Surabaya, - Dalam rangka mencermati situasi cuaca ekstrem dan meyakinkan akan kesiapan dalam menjamin kondusifitas serta sinergitas dan soliditas TNI Polri dalam menghadapi pesta demokrasi yang ada di wilayah, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. briefing bersama Perwira Staf dan Para Danramil pada Rabu, 07 Februari 2024 bertempat di Ruang Data Makodim 0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52 Perak Barat Kecamatan Krembangan.

Dalam arahannya Dandim mengatakan, berdasarkan informasi Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), mengingatkan adanya potensi cuaca ekstrem. Saat ini disamping curah hujan tinggi di beberapa wilayah juga sedang menghadapi angin kencang dikarenakan adanya peralihan musim. Oleh sebab itu, saya mengimbau agar selalu berhati-hati dan waspada," ucapnya.

Mitigasi bencana dilakukan sebagai langkah antisipatif, salah satunya menyiapkan sumber daya personel. Kemudian di tingkat kecamatan, Komando Rayon Militer (Koramil) untuk memantau lokasi rawan bencana.

Koordinasikan dengan stakeholder yang ada di wilayah yang selama ini sudah terjalin dengan baik. Sejumlah kegiatan yang melibatkan masyarakat seperti membersihkan lingkungan juga sering kali digelar. Karena setiap upaya yang kita lakukan butuh peran aktif masyarakat.

Waspada juga pohon-pohon yang usianya sudah tua. Karena berbahaya apabila patah atau tumbang dapat menyebabkan kecelakaan dan membawa korban, baik materiil maupun individu, tuturnya.

Lanjutnya, menghadapi pesta demokrasi yang tinggal beberapa hari lagi mari kita ciptakan pemilu damai dengan terus memperkuat soliditas dan sinergitas, serta mempererat silaturahmi antara TNI-Polri yang selama ini sudah terjalin dengan baik.

Ikuti dan kawal seluruh tahapan pemilu dengan harapan dapat terlaksana dengan baik dan lancar serta ciptakan rasa aman dan kondusif di wilayah masing-masing, pungkas Dandim.